

Monsieur le Président du Club des Aînés,
Monsieur le Maire,
Madame la Conseillère administrative, Monsieur le Conseiller administratif,
Mesdames, Messieurs,
Chers Aînés,

Quel plaisir de m'adresser à vous toutes et tous à l'occasion de la Fête de l'Escalade de votre club préféré ! C'est toujours pour moi un moment privilégié que de rencontrer la population meyrinoise et en particulier quand il s'agit des aînés.

Autant vous le dire d'entrée, avec Pierre-Alain, nous nous sommes partagé le travail ! A lui la partie historique sur l'Escalade, ses héros et sa marmite de soupe, ou si vous préférez, la partie nécessitant des recherches pour ne pas raconter trop d'histoires, et à moi la partie où il me suffit de laisser parler mes émotions, celle où je peux faire l'éloge de la fleur de l'âge dans lequel vous vous trouvez toutes et tous, si possible, avec une touche d'humour !

J'ai dit à quelques-unes de mes connaissances meyrinoises en âge d'être ici cet après-midi que j'y participerai en leurs demandant s'ils seraient là et la plupart m'ont dit : « le club des aînés ? C'est pour les vieux ! » Du coup, je me suis posé la question sur une question existentielle : A partir de quand est-on vieux ?

Et pour y répondre, j'ai trouvé une phrase de Jules Renard qu'il a écrit dans son journal, paru en 1925, et qui dit « La vieillesse, c'est quand on commence à dire : jamais je ne me suis senti aussi jeune. »

Mais je suis d'accord avec vous, vieillir n'est pas facile et loin d'être marrant...
Quand vous vous sentez fatigué, on vous répond « c'est normal à ton âge ! »
Quand vous ne faites rien, on vous dit « il faut t'occuper, tu vas t'encroûter ! »
Mais quand tu en fais trop, on te rétorque « attention, il faut lever le pied ! »

Mais vous voir ici aujourd'hui me permet de croire que nous tous sommes encore, vous comme moi, suffisamment jeune pour profiter de la vie au quotidien et des nombreuses activités que propose pour vous, votre club préféré, et pour moi l'agenda bien rempli d'un Président du Conseil municipal.

Mais j'ai aussi trouvé une citation de Victor Hugo qui m'a particulièrement parlé, à moi le quadra qui, dans un peu plus d'une année, basculera chez les quinquas et qui dit :
« Quarante ans, c'est la vieillesse de la jeunesse, mais cinquante ans, c'est la jeunesse de la vieillesse. » Elle me laisse entrevoir que finalement, pour une fois, je rajeunirai en vieillissant !

Permettez-moi de rester sérieux quelques lignes, le temps de vous dire tout le plaisir que j'ai aujourd'hui à vous apporter les salutations du Conseil municipal et de passer ce très agréable moment en votre compagnie.

Plus de 4000 ainés aujourd'hui à Meyrin ! La nécessité pour vos autorités d'accorder une attention toute particulière à cette tranche de la population. Notre service des ainés offre ainsi de très nombreuses activités sportives ou culturelles, des aides diverses, organise des séjours en Suisse et à l'étranger, sans parler du Jardin de l'Amitié qui s'agrandit et déménage afin de répondre à la demande grandissante.

Il faut s'appuyer sur le savoir et les connaissances de nos ainés pour se construire et avancer dans nos vies personnelles, pour un jour pouvoir aider nos enfants et nos petits-enfants. Et ce n'est pas une citation, c'est moi qui le dit !

Soyez ainsi chaleureusement remerciés pour tout ce que vous avez apporté, à un moment donné de votre parcours, à vos familles, vos amis mais aussi à votre commune.

Et à la veille des Fêtes de fin d'année, puissiez-vous recevoir la reconnaissance qui vous est due et la sérénité à laquelle toute personne aspire quand elle a le privilège de pouvoir adhérer à un club des ainés.

Je vous souhaite encore une belle fête de l'escalade et de lumineuses Fêtes de fin d'année. Je vous remercie pour votre attention.